Ciedes designa el jurado que estudiará \las ideas para integrar el Guadalmedina

► El plazo para presentar las propuestas terminará el 10 de febrero y el fallo se conocerá el próximo 10 de julio

LA OPINIÓN MÁLAGA 19.01. 12

■ El jurado del concurso de ideas para la integración urbana del Guadalmedina, compuesto por 15 miembros, se constituirá en los primeros días de febrero, según acordó ayer la Fundación Ciedes, que integra a las administraciones y colectivos de la ciudad.

En esa primera reunión de febrero se determinará la composición de la comisión técnica que apoyará las deliberaciones del jurado sobre las propuestas para integrar el río, según Ciedes.

El jurado estará presidido por el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre. Además, contará como vocales con un representante designado por cada institución del Patronato, ejerciendo de secretaria la gerente de Ciedes, María del Carmen García Peña.

Los vocales del jurado serán, por parte del Ayuntamiento de Málaga, Diego Maldonado; de la Diputación, Elías Bendodo; de la Subdelegación del Gobierno, Jorge Hernández Mollar; de la Junta de Andalucía, Fidel Fernández-Nieto Fernández, y de la Universidad de Málaga (UMA), José Ramón Moreno. Además estará José

Alba García, Antonio Herrera, Manuel Ferrer, Violeta Aragón, Salvador Moreno Peralta, Felipe Romera, Enrique Linde y José Manuel Domínguez.

Plazos

El próximo 10 de febrero terminará el plazo de presentación de las propuestas para integrar el cauce yse conocerá el número definitivo de equipos de ingeniería que concurrirán de los 38 inscritos. Una vez recibidas todas las ideas, éstas serán remitidas al jurado. A principios de junio, la comisión técnica tendrá concluido el informe técnico de las propuestas y el 10 de julio se dará a conocer el fallo.